

学習成果発表会

第1回を令和7年7月9日に、道庁1階道政広報コーナーで実施しました。

来場者：約400名 参加校：6校（約100名） 報道：2社



学習成果の発表
(札幌あいの里高等支援学校)



木の名札の贈呈
(札幌高等養護学校)



競技方法の説明
(小樽高等支援学校)



製品の説明
(千歳高等支援学校)



アンケート調査
(札幌あいの里高等支援学校)



窓清掃実践発表
(札幌高等養護学校)

特設ページ



来場者アンケートから (※原文のまま掲載)

小さいまな板とポチ袋を購入させていただいたのですが、とても丁寧な作りで生徒さんの一生懸命さが伝わってきました。大事に使わせてもらいますね。ありがとうございます。

自分達から来客者へ声をかけ、アンケート協力のお願いや商品の説明など、とても主体的に行っていて素晴らしいかったです。

今後生活していく中で、人と話すことはたくさんありますが、主体的に会話をすることや自分の考えを相手に伝えること、聴くことは、大人になっても必要なスキルになるので、是非続けて欲しいなと思います。日々の学習の成果が発揮されていていましたね。

制作物や発表はどれも素晴らしいもので、今日に向けて努力された事がよくわかりました。特に物販においては商品自体のすばらしさと、魅力を伝える説明がうまく、爆買いしたかったです。行くのが遅くなってしまいあまり買えずに悔しいです...

展示や物販での説明では臨機応変に対応され、質疑応答にもその場でしっかりと対応されており、私も皆さんの対応力を見習いたいと思いました！今日の成果を忘れず、日々の学習や訓練を頑張ってくださいね。

ステキな商品を販売してくださりありがとうございました。

また、こちらからの質問にとっても親切に回答してくださりありがとうございました。みなさんの笑顔がとてもステキでした。

次回の学習成果発表会もぜひお伺いしたいなと思いました。

次回も楽しみにしています。